

La población sale a hacer deporte y pasear con normalidad a las calles de Elda y Petrer

03/05/2020



Los primeros deportistas tanto ayer como hoy han sido madrugadores, pues se les ha podido ver minutos antes del amanecer **salir a entrenar tras 49 días de confinamiento**. Desde las seis de la mañana ayer, primer día del relajamiento de las normas, fue un *in crescendo* el número de eldenses y petrerenses que salieron o bien para hacer deporte o a pasear. Durante todo el día se respetaron las franjas horarias y, con seguridad, la población **devolvió a las calles parte de la vida**.

Los mayores de 14 años, con un horario para salir de 6 a 10 horas y de 20 a 23 horas, **optaron en gran parte por disfrutar de una salida matutina**. Los paseos los hicieron por parejas o en solitario. Los deportistas

salieron a correr, en bicicleta e incluso con patines para disfrutar del primer entrenamiento al aire libre tras casi dos meses ejercitándose en casa.



Los mayores de 70 años, que tienen tres horas para pasear al día –de 10 a 12 y de 19 a 20 horas-, también aprovecharon para **andar con mucha prudencia, pues se notaba el respeto frente al virus que ha puesto patas arriba el planeta en menos de 100 días.** Los niños han visto reducido su horario de salida de mediodía a 19 horas, pero **eso no pareció importarles, pues, como durante toda la semana, disfrutaron de su hora al aire libre con ganas.**

La policía realizó controles aleatorios para asegurarse de que la población respeta el estado de alarma, y además, ofrecían gel hidroalcohólico a los transeúntes.



Por primera vez en 49 días la gente ha salido a hacer deporte y a pasear.

Una parte de la población está optando por la seguridad y **han preferido quedarse en casa** para no aumentar las posibilidades de contagio.

Entre la ciudadanía se ha podido ver a las personas **con y sin mascarillas** y muy pocos con guantes, pues estas son **medidas recomendables pero no obligatorias, de momento. Solo será obligatorio a partir de mañana el uso de mascarillas en el transporte público.**

Pese a que **la tónica fue de respeto por las normas,** una pequeña parte de la ciudadanía tuvo la picaresca de salir más de una vez, de hecho hubo hasta quien lo hizo cinco veces: por la mañana a pasear, después para hacer compras, varias veces para sacar a su mascota y por la tarde volvieron a salir. Por la tarde también se vieron a varios grupos de adolescentes pasear en grupos de entre cuatro y seis personas sin guantes ni mascarillas.

Cabe recordar que la desescalada ha comenzado por los buenos datos respecto al contagio por COVID-19, pero **si la población no cumple con las recomendaciones y sale sin seguridad, el número de nuevos positivos crecerá y se volverá al confinamiento, lo que afectará a toda la población.**



La artista Shakira Martínez mientras un agente le ofrece gel cuando hacía deporte.